



PERÚ

Ministerio
de Cultura

Viceministerio
de Patrimonio Cultural
e Industrias Culturales

Proyecto Especial
Naylamp - Lambayeque

Nota de Prensa N° 33 -2013
Lunes 13 de mayo de 2013

Todos a visitar los museos

Museos lambayecanos preparan llamativos programas por ingreso libre

Una gran fiesta de música, danzas, concursos, campeonatos deportivos y demás representaciones artísticas, se vivirá el próximo 18 de mayo al conmemorarse el Día Internacional de los Museos, fecha en que los seis museos lambayecanos administrados por el Proyecto Especial Naylamp Lambayeque, abrirán sus puertas al público de forma completamente gratuita y con programas especiales preparados especialmente para que el público asistente pueda gozar de una maravillosa experiencia y acercarse más a sus raíces culturales.

El Director Ejecutivo del Proyecto Especial Naylamp Lambayeque Unidad Ejecutora 005, Arqueólogo Jorge Centurión, manifestó que la magnífica ocasión de visitar los museos no sólo podrán gozarla el sábado 18, sino también el domingo 19 de mayo, ya que el Ministerio de Cultura, mediante Resolución Ministerial N° 120-2013-MC, ha dispuesto el ingreso libre de los peruanos a los museos de todo el país pertenecientes a este Portafolio. Además, para el presente año el Consejo Internacional de Museos (ICOM), destaca esta celebración bajo el lema “Museos (memoria + creatividad) = Progreso Social”.

Las actividades de los diferentes museos no sólo se centran el mismo 18 de mayo. El Museo Nacional Sicán inicia hoy 14 de mayo sus actividades, con un colorido pasacalle por las principales calles de Ferreñafe, mientras que el jueves 16 se realizará un concurso de dibujo escolar, en el que participarán niños del primero y segundo grado de primaria de colegios públicos y privados de la región Lambayeque, quienes recorrerán las salas del museo, para luego dibujar los objetos en exhibición.

El mismo 18, además de las visitas gratuitas, se realizará un festival cultural en el frontis del museo, con danzas típicas y un festival de juegos tradicionales, en el que los visitantes podrán participar en competencias de bolero, sogá y rayuelo, recordando estos divertidos y sanos juegos de su infancia.

Por su parte el Museo de Sitio de Túcume ha preparado un entretenido programa que incluye actividades para niños, jóvenes y adultos. Su programa se inicia con la conferencia “El Museo de Túcume, su rol e impacto de la gestión en la comunidad”, difusión del documental de la BBC, sobre la construcción de las pirámides de Túcume, exhibición de artesanía en el parador de visitantes de Huaca Las Balsas, exhibición de plantas aromáticas y ornamentales en macetas recicladas, en el vivero y bio huerto Las Pirámides.



PERÚ

Ministerio
de Cultura

Viceministerio
de Patrimonio Cultural
e Industrias Culturales

Proyecto Especial
Naylamp - Lambayeque

Asimismo se realizará el juego del cuy en el coliseo de cuyes, narración de cuentos tucumanos a cargo del señor Teodoro Sandoval, en el Pueblito de los Niños. Demostración y fabricación de productos en cerámicas, tejidos con telas de cintura, juego de tejos con la participación de los moradores vecinos al monumento y la representación de la llegada de Naylamp, a cargo de los alumnos del colegio Federico Villarreal.

El Museo Tumbas Reales de Sipán inició desde el mes de abril sus actividades, con una serie de conferencias científicas a cargo de los arqueólogos de los diferentes museos y proyectos de investigación. Además, ha llamado mucho la atención de la comunidad estudiantil de la región Lambayeque, el Concurso Regional Escolar "Pasado y Futuro de nuestra historia", dirigido a los alumnos del quinto de secundaria.

Otra de las actividades del Museo Tumbas Reales es la exposición de los últimos hallazgos arqueológicos y elaboración de los murales de Úcupe, Ventarrón y Collud. Mientras tanto, el Museo de Sitio Huaca Rajada Sipán ha previsto un programa que se inicia el 17 de mayo con visitas a los centros educativos de la zona, a fin de dictar charlas culturales a los escolares e invitarlos a visitar el museo. El 18 de mayo han programado un campeonato de fútbol con los clubes del lugar.

Los Museos Brüning y Chotuna Chornancap este año rendirán tributo a su máximo hallazgo de los últimos tiempos, la Sacerdotisa de Chornancap y en efecto, el espectáculo "Todo el Perú" de Fabiola de la Cuba, hará una obertura de la Sacerdotisa en la Plaza de Armas de Lambayeque, a partir de las 9:00 p.m. Más de cien artistas en escena darán vida a esta poderosa mujer y toda su corte, en un espectáculo sin precedentes que nadie se lo puede perder, pues es completamente gratuito. Contará además con agrupaciones invitadas, entre ellas Raíces del Perú, Atín y Chiclayo Canta y Baila.

Hay programas para todos los gustos y como este año el ingreso libre será sábado y domingo, todos podrán asistir en cada fecha a todos los museos de Lambayeque. Una buena forma de encontrarnos con nuestras raíces que no debemos desaprovechar.

Gracias por su difusión

Oficina de Relaciones Públicas e Imagen Institucional